

## Pourquoi il s'appelle coronavirus ? Et pourquoi on l'a appelé « machin 19 là » ?

De nombreux mots que nous utilisons viennent du latin, la langue que parlaient les Romains dans l'Antiquité. En latin, *corona* veut dire « couronne ». Les scientifiques ont donné le nom de « coronavirus » à la famille de ce virus, parce que leur forme fait penser à une couronne. Avec des petits picots là, tu vois ?

Quand on découvre un virus, il faut chercher si l'on en connaît d'autres qui lui ressemblent, qui sont de la même famille, puis lui donner un nom. C'est ce qu'il s'est passé pour le coronavirus. Des scientifiques l'ont observé, décrit, comparé et lui ont inventé un nom qui lui ressemblait... !

Enfin, pour répondre à ta seconde question, « Covid-19 » est le nom que l'on a donné à la maladie liée à ce type précis de coronavirus : « co » pour « corona », « vi » pour « virus », « d » pour la première lettre du mot « disease » qui veut dire maladie en anglais et 19 pour l'année où l'on a commencé à entendre parler de ce virus, 2019 !

